



United Cities and Local Governments
Cités et Gouvernements Locaux Unis
Ciudades y Gobiernos Locales Unidos

COMISSIONS ET GROUPES DE TRAVAIL

COMMISSION DES VILLES NUMÉRIQUES ET DE LA CONNAISSANCE

Renouvellement des Vice-présidents de la Commission

CIRCULAIRE 17

Chers membres de la Commission,

Comme on a informé pendant la réunion de la Commission tenue dans la Ville du Mexique le 17 novembre 2010, pendant le premier trimestre de 2011 depuis la Présidence de la Commission on a développé un processus de rénovation des Vice-présidentes de la Commission.

Dans le cas des Vice-présidentes de la Commission par l' Euro-Asie, l'Amérique latine et l'Afrique portées par la **Ville d'Ulán Bator**, la **Confédération Nationale des Communes du Brésil (CNM)** et l'**Association des Communes du Maroc (ANCLM)** respectivement, nous sommes contentes de vous informer qu'ils ont confirmé la rénovation de son compromis de continuer à leader et coordonner le travail de la commission dans sa région.

Dans le cas de la Vice-présidence par l'Europe, portée par la **Ville de Stuttgart**, ils nous ont communiqué que malheureusement c'est pas possible pour lui de continuer à porter le poste de Vice-président de la Commission de Villes Numériques et de la Connaissance par la région de l'Europe.

Dans le but de continuer à maintenir un bilan géographique dans les organes de Gouvernement de la Commission, la **Ville de Bordeaux** en France a accepté le compromis de porter la Vice-présidence de la Commission par la région de l'Europe. La Ville de Bordeaux compte avec une vaste expérience dans le développement de la Société de l'Information dans son territoire.

A travers « Bordeaux cité digitale » programme lancé en 2010, la Ville propose de nombreuses initiatives numériques : services accessibles par Internet mobile, tableaux interactifs dans les écoles, nouveaux sites pour les musées comme le CAPC, conçus sur logiciel libre, codes 2D dans la ville apportant des compléments d'information aux citoyens, expérimentation sur 100 familles d'une mise à disposition d'un ordinateur connecté à haut débit et d'une offre de formation, lancement d'une vaste plateforme de consultation, usage des réseaux sociaux pour plus de proximité

dans le cadre du projet "voisins solidaires", développement des points d'accès publics à Internet... un bouquet de services innovants, pour une vie meilleure dans la cité digitale.

Depuis la présidence de la Commission nous remercions le Compromis des Vice-présidents et nous sommes sûrs qu'ensemble et avec l'appui de tous les membres de la Commission, nous pourrons continuer à travailler pour atteindre des villes et des communes qui par l'utilisation des Nouvelles technologies, l'innovation et la gestion de la connaissance, améliorent la qualité de vie de la citoyenneté et soient plus compétitives.

La **Commission des Villes Numériques et de la Connaissance**

www.cities-localgovernments.org/committees/cdc